

„Ömmer vööl Scheck“

Frühschoppenzug an diesem Sonntag

KRANENBURG. De Der 29. Frühschoppenzug in Kranenburg wird wieder mal ein echter Knüller im niederrheinischen Karneval. Am Karnevalssonntag, 2. März um 11.11 Uhr, werden rund 60 Wagen, Fußgruppen und Musikkapellen durch die Narrenhochburg Kranenburg ziehen. Unter dem Motto „Kranenburg, Ömmer vööl Scheck!“ wird sich der rund zwei Kilometer lange Lindwurm in Bewegung setzen.

Prinz „Franz-Josef der Geheime“ und Funkenmarie-

chen Maren fiebern diesem Höhepunkt entgegen. Natürlich werden aktuelle lokalpolitische und weltpolitische Themen karnevalistisch ironisch auf die Schüppe genommen. Das Salz in dieser „närrischen Suppe“ sind wie immer die zahlreichen Fußgruppen und Musikkapellen.

Traditionell werden in Kranenburg neben dem Kranenburger Prinzen auch wieder Prinzen aus den benachbarten niederländischen Gemeinden Ubbergen und Groesbeek mitziehen.